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Un puente de comunicación - 34º año de circulación

REGION
®Notas completas y 

Diario Del Viajero

Declarado de interés legislativo por la cámara de Diputados de la pampa

Q @regionempresaperiodistica

La institucionalidad en 
un enfoque objetivo

52 años del Puente 
Dique Punto Unido

Franquicias en el 
mercado inmobiliario

“Marcas reconocidas glo-
balmente como Re/Max, 
Coldwell Banker, Century 21, 
Keymex Immobilier y Keller 
Williams, entre otras, no solo 
han consolidado su posición 
en el mercado local, sino que 
también han transformado 
las prácticas y estándares del 
sector”, señala en esta nota, 
Mariano García Malbrán, pre-
sidente Keymex Immobilier 
Latinoamérica...
______________________
Cuento: “Una inusual 

entrevista”

El puente dique “Punto Uni-
do”, inaugurado el 25 de 
mayo de 1972, fue definido 
por el presidente del EPRC, 
Enrique Schmidt, como “la 
obra civil más importante que 
tenemos en 25 de Mayo, es 
el corazón del Sistema de 
Aprovechamiento Múltiple y 
debemos cuidarlo”.
Esta icónica obra de in-

geniería de fundamental 
importancia como conexión 

vial y para el Área Bajo Riego 
de La Pampa fue construida 
sobre el Río Colorado, con 
un largo de 184m.

Dique nivelador

La constituye un dique ni-
velador de aguas y una obra 
de toma con capacidad para 
derivar hasta 120m3/s. Sirve 
además, como infraestructu-
ra del puente del cruce de la 
Ruta Nac. Nº 151...

Chau Cédula Azul 
para conducir

La cédula de identificación 
para autorizados a condu-
cir, conocida como “cédula 
azul”, quedó sin efecto como 
documento de identificación 
obligatorio para la circulación 
en vehículos por el territorio 
nacional. A su vez, la cédula 
verde no tendrá fecha de 
vencimiento y se podrá pre-
sentar tanto en formato físico 
como en digital (mediante la 
app Mi Argentina)...
______________________

Enoturismo

Con este título, la escritora 
santarroseña Nora Astudillo, 
una vez más nos brinda su 
colaboración y su arte a la 
hora de elaborar ingeniosos 
“cuentos”. Esta vez, en coin-
cidencia con la fecha Patria 
que nos convoca este 25 de 
Mayo...

En este 25 de mayo de 2024, 
a pedido de algunos lectores, 
repetimos la reseña de los 
acontecimientos de aquella 
gesta día por día, por la cual 
hoy conmemoramos el “214º 
Aniversario de la Revolución 
de Mayo de 1810”, antesala 
de un proceso que llevó a 
nuestro País a lograr su in-
dependencia, seis años des-
pués. De ahí su importancia. 
Fue el inicio de un cambio 
trascendental, que nos marcó 
hasta el día de hoy. Remon-
tándonos a la época histórica 
de las invasiones inglesas y 
de la respectiva victoria de las 
tropas criollas ante éstas, un 
sentimiento de unidad y fuerza 
emergió entre la población 
rioplatense.
Por otra parte, España vivía 

desde 1808 el avance de tro-
pas napoleónicas y su poder 
político y económico se debi-

litó en poco tiempo. En efecto, 
sus colonias americanas se 
vieron desatendidas y desa-

bastecidas durante todo este 
período. El siglo XIX comen-
zaba así con grandes cambios 

políticos y económicos, y las 
ideas independentistas empe-
zaban a desarrollarse...

El edificio histórico del Cabildo, ubicado en CABA, fue alterado en 1894 cuando le 
suprimieron tres arcos del ala norte para dar paso a la Avenida de Mayo y en 1931 cuando 

demolieron tres más del ala sur para el trazado de la Avenida Julio A. Roca. El Cabildo 
completo solo puede apreciarse en una réplica a escala realizada en la moderna ciudad 

de La Punta ubicada en la provincia de San Luis, a 20 km de la capital puntana.

La importancia de la Revolución de 
Mayo, en camino a la independencia

Alguien intentaba hacerme 
ver que entre el casamiento y 
el divorcio existen cantidades 
de alternativas intermedias 
-comienza diciendo en esta 

nota el periodista Hugo Fer-

rrari (foto)-. “Lo que condena 
al ser humano es juzgar a la 
vida y al futuro solo por las 
sensaciones de un instante”, 
me decía.
 
Hay dos cosas que quiero 

dejar en claro y son las que 
desde hace mucho vengo 
enarbolando a todos los 
vientos: La primera es que el 
ideal (lo que podríamos em-
parentar con la perfección) 
solo existe en los sueños y 
en la poesía. La segunda es 
que la política (que podría-
mos emparentar con el orden 
social) no es una ciencia 
exacta.
Estas dos razones explica-

rían por qué no tienen valor 
los fanatismos de cualquier 
signo y por qué resultan 
necesarias las miradas sere-
nas, moderadas y objetivas. 
A mi modo de ver todo es 
relativo y quizás hasta la 
relatividad de la teoría de 
Einstein... 

Las bodegas pampeanas 
“Quietud” de la ciudad de 
Santa Rosa y “Estilo 152” 
de General Acha, recibieron 
un Aporte No Reintegrable 
(ANR) de Nación, destinado 
a inversión con miras al de-
sarrollo del Enoturismo en la 
Provincia...
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El Virreinato del Río de la 
Plata ya contaba con una elite 
intelectual, un sector comer-
ciante -que a su vez estaba 

imposibilitado para comerciar 

libremente con Inglaterra- y 
un grupo de criollos armados 
que cada vez fortalecían más 
su poder militar. El descon-
tento entre los criollos de 
Buenos Aires crecía a la par 
de las pretensiones de orga-
nizar un gobierno autónomo y 
la práctica del libre comercio. 
Así, un proceso intelectual, 
comercial y militar con ideas 
independentistas comenzó a 
desarrollarse en el Virreinato 
del Río de la Plata.
El 13 de mayo de 1810 llegó 

la noticia de que la ciudad 
española de Sevilla, había 
caído en manos de las tropas 
del General Napoleón. Sevilla 
era el último bastión del poder 
español y de esta manera el 
virrey Cisneros se vio obliga-
do a ceder ante la iniciativa 
de los criollos revolucionarios 
de Buenos Aires que pedían 
una convocatoria a Cabildo 
Abierto.

Con una participación de 
aproximadamente doscien-
tas cincuenta personas, el 
22 de mayo se realizó una 
sesión de Cabildo Abierto 
en la que se decidió destituir 
al virrey Cisneros. El pueblo 
de Buenos Aires fi nalmente 
impuso su voluntad al Cabildo 
el 25 de mayo, creando una 
Junta de Gobierno integrada 
por Cornelio Saavedra, pre-
sidente; Juan José Castelli, 
Manuel Belgrano, Miguel de 
Azcuénaga, Manuel Alberti, 
Domingo Matheu, Juan La-
rrea, vocales; y Juan José 
Paso y Mariano Moreno, 
secretarios.
Se iniciaba así el proceso 

revolucionario que desem-
bocaría en la declaración de 
la Independencia el 9 de julio 
de 1816.

Los acontecimientos día 

por día

Este sábado se conmemora 
la Revolución de Mayo, la fe-
cha patria en la que concluye 
una seguidilla de hechos que, 
como señalamos, puso la 
semilla de la independencia 
argentina.
La revolución de Mayo sur-

gió por diversos factores, 
llegó a su punto máximo el 
día 25 de mayo de 1810, 
pero es importante recordar 
lo sucedido en una agitada 
semana que comenzó el 18 
de mayo:

1) Día viernes 18 de Mayo 
de 1810: El Virrey Cisneros le 
comunica al pueblo la caída 
de Sevilla -ciudad española 

de Andalucía- en poder de 
los franceses, lo que ya ha-
bía sido conocido debido a 
que habían llegado noticias 
a Montevideo al recalar una 
fragata inglesa. Los Patriotas 
realizaron una reunión con 
el Jefe del Regimiento de 
Patricios, Cornelio Saave-
dra, ya que consideraban 
el momento oportuno para 
poner en acción sus ideas 
revolucionarias.

2) Día sábado 19 de Mayo 
de 1810 Los Patriotas co-
misionan a Castelli ya que 
pretendían presentarse ante 
el síndico procurador Julián 
de Leiva, y a la vez, por otro 
lado a Manuel Belgrano y a 
Cornelio Saavedra le pidie-
ron que se acercaran ante el 
Alcalde en primer Voto Juan 

José Lezica, para que con la 
aceptación del Virrey Cisne-
ros, se convocara un Cabildo 
Abierto y así el pueblo podía 
decidir su destino. 

3) Día domingo 20 de Mayo 
de 1810 El Virrey Cisneros, 
ya enterado del pedido, se 
reunió con las Fuerzas Mi-
litares y Saavedra no fue 
muy enérgico en su posición, 
entonces Cisneros no pudo 
resolver nada. Los revolucio-
narios, no haciendo mucho 
caso del enojo del virrey, 
envían a Martín Rodríguez y 
a Castelli, quienes logran que 
se convoque a un Cabildo 
Abierto.

4) Día lunes 21 de Mayo de 
1810 Los vecinos apoyaban 
la solicitud del Cabildo Abier-
to, los regidores recibieron 
por parte del Virrey Cisneros 
una autorización escrita, en la 
cual se accedía a la voluntad 
de pueblo de convocar a una 
sesión pública para el día 22 
de mayo, a la cual se invitó a 
la parte más representativa 
del vecindario.

5) Día martes 22 de Mayo 
de 1810 “Cabildo Abierto” 
Con un público de doscien-
tas cincuentas personas se 
reunió el Cabildo Abierto. 
Primero se inició un debate, 
que fue iniciado por Justo 
Núñez, escribano del Cabil-
do, prosiguió Benito de Lué 
y Riega, Obispo de Buenos 
Aires, ambos aconsejaban no 
innovar. El doctor Juan José 

Castelli, expuso y defendió 
las ideas revolucionarias 
de los Patriotas, exaltando 
los derechos del pueblo de 
Buenos Aires para ejercer 
la soberanía y conseguir un 
Gobierno Propio.

6) Día miércoles 23 de Mayo 
de 1810 Antes del votar, 
fueron expuestas opiniones 
muy diversas. Debido a la 
falta de unidad en las ideas 
los síndicos quisieron apro-
vecharse para así, designar 
como Presidente de la Junta 
provisional al propio Cisne-
ros. Se realizó el escrutinio 
y el resultado fue: 155 votos: 
Por la Destitución del Virrey - 
89 votos: Por la continuación 
del Virrey solo o con asesores 
- 27 personas: No votaron.

7) Día jueves 24 de Mayo 
de 1810 En una reunión en 
el Cabildo se dispuso que 
la Junta de Gobierno fuera 
presidida por Cisneros, dos 
españoles: Juan M. Solá y 
José Santos Incháurregui y 
dos criollos: Castelli y Sa-
avedra. Los cuales con el 
asesoramiento del síndico 
reaccionario español Julián 
de Leiva, redactaron un Re-
glamento. Juraron ese día 
y fueron aprobados por los 
mandos militares.

8) Día viernes 25 de Mayo de 
1810 Los cabildantes acepta-
ron la renuncia indeclinable 
del Virrey Cisneros, el cual, 
aceptó el descontento popu-
lar hacia su investidura; los 
jefes militares le negaban su 
apoyo. Después de muchos 
artilugios del síndico Leiva 
para coartar los objetivos 
patriotas, los cabildantes 
decidieron aceptar la Junta 
revolucionaria presentada, 
avalada por firmas, y res-
paldada por el pueblo en la 
Plaza...

EStE Sábado 25: “214º anivErSario dE la rEvolución dE mayo dE 1810”

Importancia de la Revolución de Mayo camino a la independencia

Nota completa en:

www.region.com.ar
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Su construcción cambió la 
historia del cruce del Colo-
rado -de ahí su nombre de 
“Punto Unido”-, que hasta 
ese momento se realizaba 
por medio de una balsa 
metálica.
Esta estratégica obra, co-

necta a través del Río Colo-
rado, límite natural entre las 
provincias de La Pampa y de 
Río Negro, a la ciudad de 25 
de Mayo y Catriel, respecti-
vamente, las dos principales 
localidades productoras de 
hidrocarburos en el ingreso 
a la Patagonia.

Reparaciones

En 2016 a poco de asumir 
su primera gestión al frente 
del Organismo, el que sigue 
siendo actualmente presi-
dente del Ente Provincial 
del Río Colorado, Enrique 
Schmidt, se encargó de de-
sarrollar las tareas para la 
mejora de la operatividad de 
las compuertas y el cambio 
del tablero de manejo de 
última generación, con el 
cual se suplantó al tablero 
original.

Posteriormente, entre 2017 
y 2018, el Ministerio de 
Transporte de la Nación, a 
través de Vialidad Nacional, 
invirtió más de $ 3 millones 
en la recuperación de la 
calzada y las defensas del 
puente, que es transitado por 
unos 5.000 vehículos por día.

Los trabajos viales de recu-
peración del puente de más 
de 180 metros de extensión 
incluyeron la repavimenta-
ción y bacheo de los sectores 
más deteriorados de la calza-
da; el reacondicionamiento 
de los cordones, veredas y 
defensas; la desobstrucción 
y ampliación del sistema 
de desagüe; señalamiento 
vertical y horizontal; y la ins-
talación de un nuevo sistema 
de iluminación.

Enrique Schmidt

La operatividad del estra-
tégico dique derivador de 
nuestro río Colorado -el más 

importante que recorre la 

provincia en unos 500 km 
de costa-, ha sido una cons-
tante preocupación del Ente 
Provincial del Río Colorado.
Precisamente Schmidt expli-

có que en base al diseño del 
Puente Dique, es necesario 

que esté operativo en un 
ciento por ciento “lo que fa-
vorece la calidad del sistema 
de riego, no solo del punto de 
vista de la utilidad para los 
regantes, sino del manteni-
miento de la infraestructura 
de canales, como el matriz o 
los secundarios”.

En la importante obra rea-
lizada hace 6 años, hubo 
contrataciones de apoyatura 
técnica en lo eléctrico y de-
sarrollo de tornería de piezas 
deterioradas por el tiempo o 
el uso, a estas últimas se le 
hizo una revisión exhaustiva 
y de esa manera se logró 
recuperar la operatividad el 
mismo.

La inauguración del Puente 
Dique hace 52 años atrás, 
permitió poner en producción 
muchas hectáreas bajo riego, 
con proyectos muy importan-

tes y modernos, agregan-
do que aún hay superficies 
disponibles para generar 
inversiones con niveles de 
producción simuladas con 3 
mil milímetros.

Producto de este camino 
transcurrido, el presidente 
del EPRC dijo: “Actualmente 
la alfalfa se puede embalar 
y empacar para exportar a 
cualquier país de acuerdo a 
los requisitos internacionales 
y los viñedos han tenido re-
sultados muy importantes en 
volúmenes y calidades vitivi-
nícolas, siendo fundamental 
también la evolución de los 
aceites de olivo, junto a las 
plantaciones de pistachos, 
avellanas y diversidad de 
hortalizas y frutales”.

Historia breve

Dice la historiadora Gladys 
de Noguerol: “Desde fines 
del siglo XIX -a orillas del río 
Colorado y en tierras fisca-

les- se establecieron familias 
de diverso origen.
Por un lado, chilenos, otros 

llegados desde Río Negro, 
del sur mendocino, de San 
Luis y algunos inmigrantes 
españoles e italianos. Eran 
crianceros a campo abierto 
de cabras, ovejas, vacunos 
y equinos.

En 1905 la Río Colorado 
Lands Company, ocupó tie-
rras y fueron pobladas por 
colonos provenientes de 
Inglaterra y Sudáfrica, otor-
gándoles 500 hectáreas a 

EnriquE Schmidt: ES la obra civil máS importantE quE tEnEmoS En 25 dE mayo

A 52 años de la inauguración del Puente Dique Punto Unido

cada uno.
Por Decreto del 26 de Julio 

de 1909, el Presidente de 
la Nación José Figueroa 
Alcorta otorgó marco legal 
al asentamiento, creando la 
Colonia Agrícola y Pastoril 
25 de Mayo. En esos años 
el objetivo del gobierno era 
poblar estos territorios con 
colonos europeos”.
Años después, bien se 

puede afirmar que pocas 
localidades de la Provincia 
han tenido el desarrollo que 
puede apreciarse hoy en 25 
de Mayo, de la mano de los 
emprendimientos producti-
vos por el aprovechamiento 
del Río Colorado y la explota-
ción hidrocarburífera...

Nota completa en:

www.region.com.ar

El puente - dique se terminó de construir en 1972. Esta foto 

pertenece a una etapa de su construcción en 1966.

El Ente Provincial del Río 
Colorado (EPRC) informó 
que la veda de riego orde-
nada por el Comité Interju-
risdiccional del Río Colorado 
(COIRCO) comenzó el día 
sábado 25 de mayo de 2024, 
en los sistemas agrícolas 
bajo riego en jurisdicción de 
la localidad de 25 de Mayo, El 
Sauzal, Ampliación Sección I, 

II, V y 25 de Mayo Viejo.

Desde el EPRC además se 
confirmó la programación de 
tareas para comenzar con la 
limpieza de los canales de 
riego, con el objetivo de que 
en el mes de agosto próximo 
de inicio el ciclo productivo 
del área bajo riego con la 
provisión de agua.

Inició la veda en el Área Bajo Riego 
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nuEvo libro dE alicia mabEl paStor

“Crónicas Vivas”
“Crónicas Vivas” es el nuevo 

libro de la prolifica autora de 
General Pico, Alicia Mabel 
Pastor. Y es en esta obra 
donde su escritura se vuelve 
más ficcional y profunda. 
Expone en cada uno de sus 
textos, de manera sublime, 
la esencia humana. Sin exa-
geraciones ni declamaciones 
burdas. Más bien todo lo 
contrario, encuentra en los 
diálogos o en los pequeños 
gestos, los comportamien-
tos que hablan y dicen de 
nosotros. En la mirada de un 
niño, en la charla entre una 
maestra y un padre, en las 
reflexiones de un hijo, en los 
gritos de una nieta hacia su 
abuela. Un placer encontrar 
la combinación sutil entre 

sencillez y profundidad. Sen-
cillez en el decir, que para un 
autor no es tarea fácil. Y pro-
fundidad en lo que se dice. 
Celebramos esta capacidad 
en su escribir. ISBN 978-631-
655-27-4 de Editorial Vuelta a 
Casa. E-mail: vueltaacasa@
gmail.com

En los últimos años, Argentina 
ha experimentado un crecimiento 
significativo en la presencia de 
empresas que prestan servicios 
a corredores inmobiliarios a tra-
vés de marcas internacionales 
con sistemas probadamente 
exitosos y que, de la mano de 
empresarios y emprendedores 
argentinos han decidido trasladar 
su know how y modelo de trabajo 
colaborativo en redes personales 
y digitales a nuestro país.
Marcas reconocidas global-

mente como Re/Max, Coldwell 
Banker, Century 21, Keymex Im-
mobilier y Keller Williams, entre 
otras, no solo han consolidado 
su posición en el mercado local, 
sino que también han transfor-
mado las prácticas y estándares 
del sector. Este fenómeno no es 
exclusivo de Argentina, es un re-
flejo de tendencias globales que 
se observan en mercados tanto 
emergentes como desarrollados. 

El aporte más importante rea-
lizado por estos empresarios 
argentinos es la reconversión 
profesional de manera directa de 
más de 15.000 emprendedoras y 
emprendedores de todo el país, 
más otros 30.000 mil que con 
actividades conexas al sector 
han encontrado una forma de 
tener su propio emprendimiento 
o empresa con notables ganan-
cias, además de contar con la 
autonomía y los beneficios del 
trabajo independiente.
La llegada progresiva de las 

marcas más importantes del 
mundo a nuestro país trajo apa-
rejado un mejoramiento en el 
profesionalismo del sector, en el 
nivel de atención a los clientes y 
en crear expectativas de servicio 
que antes no existían. A todo ello 
se suma algo muy importante, 
y es que se produce al mismo 
costo de comisiones que las 
inmobiliarias tradicionales.
Es clave entender que estos 

avances forman parte de un 
contexto más general. Así, este 
proceso de innovación no sólo es 

aplicable al mundo de los bienes 
raíces, prueba de ello es que, en 
la comercialización de todo tipo 
de bienes y prestación de servi-
cios, la llegada de empresas que 
prestan servicios ágiles, de forma 
digital, en red, con simpleza en 
la comunicación y en la forma de 
pago, ha avanzado significativa-
mente y ha producido una mejora 
visible para los usuarios, quienes 
muchas veces los prefieren a 
los sistemas tradicionales (por 
ejemplo, correos, taxis, bancos, 
diarios en papel, etc.). 
La introducción de la tecnología 

y el trabajo en red por parte de 
las empresas que prestan es-
tos servicios generó, además, 
una competencia que hizo que 
quienes no se adapten a estos 
cambios tengan resultados co-
merciales menos beneficiosos. 
Esto ha generado que cier-

tos sectores inmobiliarios más 
conservadores no vieran con 
buenos ojos estas innovaciones, 
como ha ocurrido a lo largo de 
la historia cada vez que hubo 
renovaciones importantes en 
distintos sectores de la sociedad 
y la economía. 
Sin embargo, los avances en 

por mariano García malbrán, prESidEnt

El auge de las franquicias extranjeras en el mercado 
inmobiliario argentino: causas y proyecciones

Marcas reconocidas globalmente como Re/Max, Coldwell Banker, 
Century 21, Keymex Immobilier y Keller Williams, entre otras, no 
solo han consolidado su posición en el mercado local, sino que 
también han transformado las prácticas y estándares del sector.El Servicio de Telecomuni-

caciones de la CPE continúa 
recibiendo pedidos de co-
nexión en sus nuevas zonas 
con red fibra óptica al hogar, 
habilitadas hace menos de 
un mes en distintos barrios 
de Santa Rosa. Como nove-
dad, con los nuevos tendidos 
la CPE extendió la capacidad 
máxima de ancho de banda 
disponible: 700 megabytes, 
vigente para todos los sec-
tores con FTTH (Fiber To 
Te Home, por sus siglas 
en inglés) tanto en Santa 
Rosa como en Toay, Anguil 
y Catriló.

Esta nueva etapa de FTTH 
abarca a parte de los barrios 
Villa del Busto, Villa Tomás 
Mason, toda Villa Alonso 
Centro, Villa Elvina y Bella 
Vista, donde se invirtieron 
unos 200 mil dólares. Los 
asociados de las zonas abar-
cadas pueden solicitar altas 
o renovar sus conexiones 
actuales para acceder a esta 
nueva tecnología. Pueden 
dirigirse a la sede central de 
Telecomunicaciones, en 1º 
de Mayo casi Raúl B. Díaz, 
o en la sede Carlos Lorenzo, 

ubicada en la esquina de 
José Luro y Perú.
Las velocidades de co-

nexión a internet habilitadas 
altas del servicio de fibra son: 
100 MB, 300 MB, 500 MB y la 
mencionada nueva velocidad 
de 700 MB. En el caso de 
abonados que actualmente 
cuentan con velocidades de 
50 ó 100 MB, se les ofrece 
la posibilidad de cambiar la 
conexión a fibra óptica sin 
costo adicional.
Estas zonas se suman a las 

que ya contaban con la fibra 
óptica al hogar de la coope-
rativa: el Centro de la ciudad, 
los barrios Las Artes, Ara San 
Juan, Nelson Mandela, Los 
Hornos, Colonos Pampea-
nos, todos de Santa Rosa; 
Villa Ángela, Lowo Che y Villa 
Peumayén, de Toay, y las 
localidades interconectadas 
de Catriló y Anguil. Mientras 
tanto, la CPE continúa con 
el tendido de fibra en otras 
zonas, como los barrios Fitte, 
Nuestra Señora de Luján y 
Villa Santillán Oeste. Cuando 
estas áreas estén conclui-
das, se las habilitará para 
contratar nuevas conexiones 
o el cambio de tecnología.

Fibra óptica coopErativa

Nuevas zonas, nueva 
velocidad de conexión
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todos los niveles que ofrece 
este tipo de trabajo en el ámbito 
inmobiliario, las mejoras en los 
servicios para los clientes y el 
aumento de las ganancias para 
empresarios y colaboradores, 
da como resultado un balance 
en que todos ganan, conocido 
como win-win.
Si vemos el punto de vista de los 

clientes, hoy son conscientes de 
que, para optimizar el resultado 
de su proceso de venta, esto es, 
vender su propiedad al máximo 
precio que el mercado está dis-
puesto a pagarle, en el menor 
tiempo posible y con la máxima 
seguridad jurídica, el camino a 
elegir es el de contratar a corre-
dores inmobiliarios actualizados 
y profesionalizados que presten 
servicios en red. 

En este sentido, existe una 
demanda creciente por servicios 
inmobiliarios que ofrezcan pro-
fesionalismo, trabajo en redes, 
transparencia, eficiencia y una 
experiencia al cliente de estándar 
internacional, cualidades que las 
marcas que se han sumado al 
mercado argentino han sabido 
incorporar a la idiosincrasia 

nacional. Vemos día a día cómo 
crece el interés de inversores 
argentinos para desarrollar estas 
marcas, ya sea quienes adquie-
ren los derechos para su co-
mercialización en el país, como 
quienes contratan el servicio 
para transformar su inmobiliaria 
en un centro de servicios que 
exceden la mera comercializa-
ción de bienes inmuebles para 
transformarse en una unidad de 
negocios, en los que la rentabili-
dad aumenta sus límites.
Como consecuencia de todo lo 

anterior, el crecimiento y la ex-
pansión de las empresas argen-
tinas que prestan un servicio con 
marcas internacionales es una 
realidad en la que permanen-
temente se suman corredores 
inmobiliarios y emprendedores, 
y motoriza muchos sectores 
económicos del país ya que 
la compra venta de inmuebles 
genera crecimiento en venta 
de materiales de construcción, 
mano de obra, desarrollos inmo-
biliarios, rubros anexos a la cons-
trucción, empresas de aberturas, 
pisos, sanitarios, etc. y, además, 
la contratación de profesionales 
tales como arquitectos, escriba-
nos, agrimensores, diseñadores 
de interiores, paisajistas, etc. 
El futuro del sector inmobiliario 

llegó para quedarse a nuestro 
país, brindando beneficios para 
todas las partes, frente a un 
mercado que estuvo estancado 
durante años.
Aunque ciertos sectores colegia-

dos apunten a modelos cerrados 
y desactualizados, los nuevos 
tiempos traen transformaciones 
importantes y, mientras apunten 
al desarrollo y el bienestar de 
clientes, profesionales y empre-
sarios, vienen con lo mejor del 
mundo globalizado.

colaboración: Mariano García 
Malbrán - Presidente, Keymex 
Immobilier Latinoamérica - Pre-

sidente Cámara de Empresas 
de Servicios Inmobiliarias de 

Argentina (CAMESI)

idEntE KEymEx immobiliEr latinoamérica

El auge de las franquicias extranjeras en el mercado 
inmobiliario argentino: causas y proyecciones

Marcas reconocidas globalmente como Re/Max, Coldwell Banker, 
Century 21, Keymex Immobilier y Keller Williams, entre otras, no 
solo han consolidado su posición en el mercado local, sino que 
también han transformado las prácticas y estándares del sector.

Las bodegas pampeanas 
“Quietud” de la ciudad de 
Santa Rosa y “Estilo 152” 
de General Acha, recibieron 
un Aporte No Reintegrable 
(ANR) de Nación, destinado 
a inversión con miras al de-
sarrollo del Enoturismo en 
la Provincia. En ese marco 
la ministra de la Produc-
ción, Fernanda González y 
el director de Planificación 
y Competitividad, Nicoló 
Cavallaro, visitaron ambas 
Bodegas para interiorizarse 
respecto de la inversión y 
ampliaciones realizadas, 
acompañando de esta ma-
nera al sector vitivinícola de 
la Provincia que adquirió un 
importante crecimiento en los 
últimos años.

Estilo 152

La Bodega Estilo 152, está 
ubicada en la localidad de 
General Acha, desde allí su 
propietario, Horacio Marín, 
celebró la inauguración de 
la sala de degustación, “un 
sueño que teníamos desde 
que empezamos con el pro-
yecto de la Bodega, significa 
ofrecer una herramienta más 
al turismo local”.
Luego comentó a la Agen-

cia Provincial de Noticias 
que conjuntamente con el 
Ministerio de la Producción 
provincial “venimos hablando 
respecto de este surgimiento 

de la vitivinicultura en la Pro-
vincia en los últimos años, en 
lo que llamamos el camino 
del vino, para ello tenemos 
que ir armando estos pe-
queños focos de aportes al 
turismo”.
Para llegar a esta instancia 

recordó parte de su trayec-
toria “en el año 2016 inicia-
mos con este proyecto de 
Bodega, en el 2019 pudimos 
hacer un viñedo y en el 2023 
recibimos un Aporte No Rein-
tegrable a través del Fondo 
para el Desarrollo del Eno-
turismo que fue tramitado y 
trabajado conjuntamente con 
el Ministerio de la Producción 
y la Secretaría de Turismo, 
ya que esto implicaba una 
serie de capacitaciones y 
proyectos”, en ese sentido 
manifestó que concreta-
mente “lo plasmamos en lo 
que están hoy visitando que 
es una sala de degustación 
anexa a la Bodega. 
De esta manera nosotros 

armamos el circuito para 
poder recibir al turismo, en 
principio en el viñedo para 
explicarles donde nace cada 
botella de vino, señalando 
que de la calidad de las uvas 
va a depender la calidad del 
vino. Luego nos traslada-
mos hasta la Bodega donde 
explicamos todo el proceso 
de elaboración con videos 
institucionales, y terminamos 

“quiEtud” y “EStilo 152”

Bodegas pampeanas apuntan 
al desarrollo del Enoturismo

Ricardo Juan, de Bodega Quietud, dijo que con los fondos 
recibidos de Nación hicieron ampliaciones para poder 

brindar más servicios a los turistas que los visitan.

en esta sala donde podemos 
degustar algunos varietales 
que elaboramos nosotros”.
Resumiendo Marín resaltó 

que “la idea es recibir al turis-
ta, hacerle conocer nuestro 
trabajo y sobre todo que se 
vayan satisfechos con lo se 
produce en General Acha”.

Quietud

La Bodega Quietud tiene su 
sede en la ciudad de Santa 
Rosa, y desde allí, Ricardo 
Juan, en coincidencia con 
lo manifestado por Horacio 
Marín comentó que “con los 
fondos que recibimos de Na-
ción la idea fue ampliar para 
poder brindarle más servicios 
a los turistas que nos visitan 
cotidianamente”.
Con ese fin detalló que “la in-

versión en principio tuvo que 
ver con ampliar el sector de 

sanitarios, y anexar un baño 
para personas con discapaci-
dad, y a eso le acoplamos un 
laboratorio incorporando la 
última tecnología, para poder 
llevar adelante todos los tipos 
de análisis y técnicas que se 
refieren al vino”.
Comentó a su vez que la 

Bodega puede seguir am-
pliándose ya que “todavía 
tiene capacidad para cre-
cer, además contamos con 
tecnología de punta en lo 
que es almacenaje en acero 
inoxidable, el sistema de frío 
nuevo que hemos incorpora-
do, el sistema de prensado 
neumático lo que nos da la 
posibilidad de poder contar 
con un abanico amplio para 
trabajar en la producción”...

Nota completa en:

www.region.com.ar
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A partir de la publicación 
en el Boletín Oficial de la 
Disposición 29/2024 de la 
Dirección Nacional de los 
Registros Nacionales de la 
Propiedad del Automotor 
(DNRPA), la cédula de iden-
tificación para autorizados 
a conducir, conocida como 
cédula azul, quedó sin efecto 
como documento de identi-
ficación obligatorio para la 
circulación en vehículos por 
el territorio nacional.
A su vez, la cédula verde no 

tendrá fecha de vencimiento 
y se podrá presentar tanto 
en formato físico como en 
digital (mediante la app Mi 
Argentina).

El documento oficial de la 
DNRPA publicado, aclara 
que “habiéndose establecido 
en el Decreto de Necesidad 
y Urgencia N° DNU-2023-
70 el no vencimiento de las 
Cédulas de Identificación, la 
existencia de la “Cédula de 
Identificación para autorizado 
a conducir” carecería de sus-
tento y aplicación prácticos”.

La nueva normativa también 
aclara que “las cédulas azu-
les ya emitidas continuarán 
vigentes hasta tanto sean 
revocadas por quien las 
peticionó”.

De esta manera, la Agencia 
Nacional de Seguridad Vial 
(ANSV) comunica que los do-
cumentos y los elementos de 
seguridad con los que debe-
rán circular los conductores 
en todo el territorio nacional 
son los siguientes:
 
-Documento Nacional de 

Identidad (DNI).

-Licencia Nacional de Con-
ducir.

-Cédula verde (o Cédula 
azul vigente y autorizada por 
el titular en caso de no contar 
con la Cédula verde).

-Comprobante de seguro 
vigente.

-Constancia de Revisión 
Técnica Obligatoria (RTO) o 
Verificación Técnica Vehicu-
lar (VTV).

-Chapas patente colocadas 
visibles, sin alteraciones y en 
buen estado.

-Matafuegos con fecha vi-
gente y balizas triangulares.
 
Disposición 29/2024 de la 

DNRPA: https://www.boleti-
noficial.gob.ar/detalleAviso/
primera/307350/20240513

circulación dE vEhículoS En El paíS

La cédula azul ya no es un 
documento exigible

Fue noticia la semana pa-
sada que el diputado pam-
peano Maximiliano Aliaga, 
de Comunidad Organizada 
presentó un proyecto de 
resolución para rebautizar al 
Autódromo Provincia de La 
Pampa en Toay, con el nom-
bre del corredor Juan María 
Traverso, recientemente fa-
llecido. Ver en nuestro Insta-
gram: https://www.instagram.
com/p/C7AIgrhOsi8/

Inmediatamente y como no 
podía ser de otra manera, 
otras voces se hicieron eco 
de este proyecto legislativo, 
considerando que habría me-
jores opciones más ligadas a 
la historia provincial del auto-
movilismo para rebautizar al 

circuito, como con el nombre 
del recordado corredor Juan 
Marchini.

Así lo destacó en una nota 
que el periodista de General 
Pico, Javier Cid, hizo lle-
gar a nuestro periódico (ver 

REGION® Nº 1.579) quien 
recordó que en 2012 -previo 

a inaugurarse el trazado 

toayense-, esta moción había 
sido propuesta al entonces 
gobernador Oscar Mario Jor-
ge, lo que evidentemente en 
ese momento, no prosperó.

El tema sigue, veremos que 
derivaciones trae y en todo 
caso, cabe preguntarnos si 
acaso ¿es necesario rebau-
tizar el autódromo de Toay?. 

travErSo o marchini

¿Es necesario rebautizar 
el autódromo de Toay?

Renovación de Autoridades del ACA
 En el Automóvil Club Ar-

gentino asumieron reciente-
mente las autoridades que 
resultaron electas para el 
periodo 2024 – 2028 y nue-
vamente el ACA tendrá en la 
presidencia de la comisión 
directiva a un apellido ligado 
a la historia de la institución, 
luego del Dr. César Carman 
quien estuviera desde 1957 
hasta 1983, y del Sr. César 
Carman desde 1985 hasta 
1997, llega la tercer genera-
ción, el Lic. César Carman. 
 Asimismo, la Mesa Directiva 

ha quedado conformada de 
la siguiente manera: Lic. Cé-
sar Carman como Presidente 
(2024 – 2028), el Dr. Carlos 
González Cambaceres Vice-
presidente 1° (2024 – 2026), 
el Sr. Jorge E. Revello Vice-
presidente 2° (2024 – 2028), 

el Sr. Jorge D´Odorico como 
Secretario, el Ctdor. Joaquín 
Pena como Tesorero, el Dr. 
Víctor Potente como Prose-
cretario y el Sr. Juan José 
Samuel Wilson Barragan 
como Protesorero.

Lic. César Carman

La comuna Casa de Piedra 
anunció la realización del 
curso gratuito de la Prefec-
tura Naval Argentina para 
obtener el carnet de conduc-
tor náutico, evento que se 
llevará a cabo en el lago de 
la Villa Casa de Piedra, los 
días sábado 8 y domingo 9 
de junio, a partir de las 9 hs.  
El curso tiene un cupo máxi-

mo de 20 participantes, para 
inscribirse: turismocasade-
piedra@yahoo.com.ar 
La comuna ofrecerá alber-

gue gratuito para los partici-
pantes que deberán traer sus 
propias lanchas (con papeles 
en regla), o compartir la de 
otro participante
Quienes aprueben el curso 

(para mayores de 18 años), 

posteriormente deberán abo-
nar la entrega de la licencia.
Info completa en nuestro 

Instagram: https://www.insta-
gram.com/p/C7Er8_bujMH/

Dictarán curso gratuito para obtener 
el carnet de conductor náutico



Del 24 de mayo de 2024 - Nº 1.580 - www.region.com.ar - REGION®  

Hacía tiempo que los re-

porteros buscaban que el 

Cabildo les concediera una 
entrevista.

Una mañana descolorida se 

escucharon unos golpes.
No alcanzaron a abrirse 

las puertas de par en par, 
cuando los trabajadores de 
prensa coparon el interior 

portando cámaras de fotos y 

grabadores.

El más atrevido del grupo 

no tardó en cumplir con su 

objetivo.
- ¿Puede explicarnos por 

qué las puertas suelen per-

manecer cerradas?  

  

Sin darle tiempo a respon-

der, lo cercó otro reportero
- ¿Tiene Ud. motivo para 

evitar visitas?  

 

Con firmeza el Cabildo les 
respondió: 

- ”Perdonen mi testarudez, 
pero no está en mi ánimo, 
que se desprestigie este lu-

gar’. “Que se hayan olvidado 
lo que aquí aconteció”.
¿Acaso las docentes no 

le enseñaron el valor de la 

libertad? Esa libertad que  un 

grupo de vecinos logró en la 

semana de mayo de 1810?

Un largo silencio se hizo 
presente 

El Cabildo prosiguió: - ¡En 
los últimos años he tenido 
miedo!   

Un fotógrafo quitó la cámara 

de su rostro.

-No entendí bien. ¿Usted 
dijo miedo?
- “No es nuestro deseo que 

esta visita sea solo para com-

pletar los espacios en blanco 

que suele faltarle a nuestro 

periódico. Ni siquiera piense 

que nos acordamos, cuando 
ha quedado atrás, la semana 
de Mayo”.

El Cabildo en voz pausada, 
continuó con el relato.

-“Aquí se reunieron 251 ve-

cinos, de los 500 invitados. 
Fue necesario traer bancos 

de la iglesia, para albergar 
a todos”.

A ellos les importaba al-
canzar la independencia de 

intereses foráneos. Querían 
saber. Necesitaban saber.

En la calle, el bullicio de un 
grupo de jóvenes obligó al 
anciano a hacer silencio. 
Al retomar la palabra expre-

só que jamás pudo olvidar las 
palabras de Mariano Moreno. 
Para él, todo abuso tenía 
remedio. Convencido que al 
eliminarlos se acabarían las 
traiciones, ya que el pueblo 
necesita conservar las es-

peranzas y la credibilidad de 

quienes rigen el destino de 

la Patria. 

El Cabildo se quitó los ante-

ojos. Secó sus ojos opaca-

dos por tantos años vividos.  

Un camarógrafo dejó la 
filmadora en el piso, con la 
intención de aplaudir. Sin 

embargo, las puertas tenían 
apuro en cerrarse. 

Las visitas se marcharon 
para detenerse en la vereda. 

Necesitaban contemplar el 

añejo edificio, mientras col-
maban las calles, motores 
que teñían de gris el ánimo 
de los transeúntes.

Se marcharon en silencio. 
Sin saber si deseaban re-

gistrar ésta entrevista en el 

periódico. 

Pero, el fotógrafo tenía en 
sus labios, una frase incues-

tionable. Todos se miraron, 
tratando de discernir, ¡cuánta 
verdad tenía el anciano!  

“Cuando hay libertad, todo lo 
demás sobra” - frase de José 
de San Martín

Autora: Astudillo, Nora Su-

sana

cuEnto dE nora aStudillo:

 “Una inusual entrevista”

VIENE DE TAPA

Dicho esto voy a ocuparme 
“artesanalmente” de escribir 
sobre “la institucionalidad”, 
tema tan controversial como 
espinoso, sobre todo en so-
ciedades que, como la nues-
tra se desenvuelven entre 
ideas y opiniones dispares y 
antagónicas.
Esta característica me ha 

hecho afirmar alguna vez que 
“cuando dos argentinos lo-
gramos ponernos de acuerdo 
en algo es porque ha habido 
un malentendido…”

Vayamos al grano 

Bueno. Me pregunto si un 
país puede vivir sin institu-
cionalidad. Es decir si puede 
desarrollarse sin normas y 
organismos que le permitan 
acordar la relación entre 
sus miembros y armonizar 
sus vínculos con los demás 
países. 
Me pregunto si una fami-

lia puede desenvolverse 
en armonía careciendo de 
normas, de jerarquías y de 
reglas de juego que permitan 
relaciones sanas y duraderas 
entre sus miembros y de 
estos con sus vecinos. 
Y me respondo que no, 

porque el orden y la organi-
zación resultan imprescindi-
bles tanto en los grupos mí-
nimos como en las grandes 
concentraciones. Lo que sí 
podríamos discutir es qué 
tipo de institucionalidad nos 
conviene o nos es posible 
sustentar. 

Y aquí es donde se en-
cienden las controversias. 
Porque no se trata solo de 
defender el principio repu-
blicano de los tres poderes, 
independiente cada uno de 

los otros, sino además de 
discutir el tamaño del Estado, 
la naturaleza de las institu-
ciones que de él se derivan 
y el comportamiento de sus 
dirigentes. 
Y porque además interesa 

debatir hasta dónde los po-
deres públicos deben dirigir 
la vida de los ciudadanos y 
controlar sus actos.
Nadie puede negar en los 

regímenes totalitarios, sean 
de izquierda o de derecha, 
la existencia de instituciones, 
pero entiendo que lo que a 
nosotros y a este Semanario 
nos interesa es indagar en el 
funcionamiento institucional 
de los sistemas democráti-
cos y en los riesgos de su 
deterioro. 

Se lo mire por donde se lo 
mire, se tenga la ideología 
que se tenga, habremos de 
aceptar -así lo creo- que el 
establecimiento de norma-
tivas, métodos y pautas se 
hace indispensable para el 
ciudadano y el crecimiento 
de los pueblos. Si esas nor-
mativas son consensuadas 
mucho mejor y si tienen por 
basamento las leyes fun-
damentales de la república 
(Constitución Nacional) las 
garantían serán mayores.
Hay quienes piensan que la 

institucionalidad, su ejercicio 
y mantenimiento son tareas 
exclusivas de los gobiernos. 
Yo creo que también lo son 
de las personas de a pié, que 
más allá de sus luchas per-
sonales y de sus intereses 
privados debieran tener por 
objetivo el logro de acuerdos 
en favor del conjunto y en 
beneficio del país.
 
En términos generales 

Podríamos decir que la ins-

por huGo FErrari

La institucionalidad en 
un enfoque objetivo

Una mirada con humor del autor, sobre el tema de la institu-

cionalidad: “cuando dos argentinos logramos ponernos de 

acuerdo en algo es porque ha habido un malentendido…”

titucionalidad permite au-
mentar la competitividad y 
promover el crecimiento y 
desarrollo económico de 
una nación, ya que incide 
directamente en las políticas 
públicas del país y otorga 
confianza al inversionista.
Pero no solo debiéramos 

considerar su incidencia 
en la economía, sino y con 
idéntico rigor, apreciarla en 
las normativas judiciales, 
civiles, penales, legislativas, 
administrativas, agrarias, 
electorales, del trabajo y en 
la orientación sin adoctrina-
mientos partidarios de las 
familias y de las juventudes. 
Las instituciones bien es-

tructuradas y desprendidas 
de parcialidades, regulan y 
satisfacen instancias primor-
diales de la sociedad, como 
son la salud, la seguridad, 
la alimentación, la vivienda 
y la educación. Todas ellas 
motivan al individuo a lograr 
metas y objetivos que le per-
miten socializar por senderos 
firmes y seguros.
Esto no significa un estado 

de cosas “congelado”. 
Esto no niega la oportunidad 

de los cambios que el avance 

de los tiempos y las nuevas 
circunstancias vayan requi-
riendo. Por lo mismo existe 
la posibilidad de reformas 
y reacomodos no dictadas 
por el interés de sectores ni 
por el fanatismo, sino por la 
búsqueda del bien común. 
 
Orden Vs. Anarquía 

Pareciera ser que la institu-
cionalidad y el anarquismo 
son fenómenos antagónicos 
y yo creo que sí, aunque sé 
que existen diferentes pro-
puestas anárquicas. Pero en 
cualquier caso su lema más 
reconocido es “sin Dios, ni 
patria, ni amo”. Procura la 
ausencia de normas y de 
autoridad, o sea de gobierno, 
en aras de una libertad indi-
vidual sin límites ni barreras. 
Frente a esto cabe preguntar 

en qué instituciones confían 
los ácratas y si el anarquismo 
es resultado de una reacción 
contra los privilegios histó-
ricos del Estado, contra la 
burocracia, contra los abu-
sos del poder, o en cambio, 
del liso fundamentalismo. 
O sea si solo resulta de la 
irracionalidad acompañada 
de violencia.

¿Alguien puede pensar que 
una sociedad grande o pe-
queña puede sustentarse sin 
instituciones ni jerarquías? 

¿Alguien puede creer que 
las multitudes por sí solas 
y sin una autoridad que las 
represen-
te pueden 
lograr una 
armonía de 
relación y 
desarrollo?

Todo indi-
ca que las 
normas de convivencia, a 
veces certeras y otras veces 
objetables, resultan impres-
cindibles a los fines del fun-
cionamiento colectivo. Pues 
a esto le llamamos Institucio-
nalidad, tan necesaria como 
el agua a la sed. 

Hacemos bien en observar 

y cuestionar la eficacia de 
nuestras instituciones y en 
proponer los cambios que las 
actualicen según la marcha 
de los tiempos. Hacemos 
bien en discutir el tamaño 
del Estado y los límites de 
su jurisdicción en la vida y 

libertad de 
los ciuda-
danos. 

Nada  es 
p e r f e c t o 
entre noso-
tros. Tam-
poco las or-

ganizaciones que nos trazan 
un derrotero, porque en de-
finitiva sus éxitos y fracasos 
dependerán de la moral y la 
capacidad de quienes las 
animan. 

Pero negar el orden y la 
organización equivaldría a 
una regresión imperdonable.

La negación del orden

MAPA CARRETERO

DE LA PAMPA
20ma Actualización

•RutasyDistancias•EstacionesdeGNC
•SitiosTurísticos•Campings•Corredor

Bioceánico•MapaVitivinícola

Consígalo en las empresas auspiciantes.

En Santa Rosa: en nuestra redacción de 

Gobernador Duval 685 (02954) 38780  $2.000

NUEVO

(Tarj. Débito 

y Crédito)
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EN SANTA ROSA-TOAY

• Cine Milenium

“Furiosa: de la saga de Mad 
Mix”; Garfield: fuera de casa” 
y “El Planeta de los Simios: 
Nuevo Reino”. Días y hora-
rios: cinesantarosa.com.ar  
• Museo de Historia: Quin-

tana 116
-Muestra permanente “Natu-

raleza y Cultura”. Gratis.
• Medasur: Av. Belgrano y 

Padre Buodo
-Muestra “¿De cuántos sen-

tires se arma un paisaje?”  de 
Florencia Marrapodi. Hasta el 
23 de junio.
• Concejo Deliberante
-En Galería Alfredo Olivo: 

Expo de las Cooperativas de 
Trabajo Terkas y Caminando 
Caminando. Hasta 31/5
• CMC: Quintana 172

-Siguen expos: producción 
gráfica de Horacio Paturlan-
ne; “Efímera” de Laura Ha-
che; “Veruka en el país de las 
maravillas” y “Gente apretada 
de Mariano Ibazetta. Gratis.
• Centro de Artes: Leguiza-

món 1.125

-Muestra “Identidad Intem-
pestiva” de Tian Ortiz. Hasta 
el 30 de junio. Gratis.
• Museo Orozco - Toay
-”Recorrido autoguiado gra-

tuito” y “Museo lector”. Pro-
grama en @cmolgaorozco
• Teatro Español: Lagos 44. 

Entradas: https://teatroespa-
nol.santarosa.gob.ar/

-Vie. 24 a las 22 hs: “Es-
perando el 25”, espectáculo 
musical gratuito.
• La Porfiada: Forns y Arti-

gas 2.030. Res. 2954 643430
-Vie. 24 a las 21:30 hs: 

folklore y tango con “Bocha 
Rosas”.
-Sáb. 25 a las 21 hs: “Vol-

ver a empezar” con Franco 
Amadeo e invitados “Yoli de 
Los Santos”. 
• Jockey Discoteca: 9 de 

Julio 234. 

-Vie. 24 a las 22 hs: 38º 
Aniversario, actuación de 
“Questo Quelotro”. Entradas 
en planetaentrada.com
• Casino Club: Ruta 5.
-Vie. 24 a las 23:30 hs: cena 

show bailable con “Grupo 
Alegría”. Entrada $ 200.
• CREar: Rivadavia y 1º de 

Mayo

EXCUSAS PARA SALIR -Vie. 24 a las 20 hs: Osvaldo 
Chiavazza expondrá bajo el 
tema “La composición en el 
muro”. Gratis.
• Rock And Life: S. Marzo 

(E) 355. Res: 2954 571819
-Sáb. 25 a las 22 hs: noche 

de Karaoke. Restobar.
• Complejo Cult. El Molino
-Dom. 26 de 16 a 20 hs: en-

sayo abierto al público de la 
murga “Bien de barrio”. Gratis
-Sigue exposición “Dinosau-

rios” de Matías Fernández. 
Hasta el 31 de mayo. Gratis.
• Autódromo - Toay

-Sáb. 25 y dom. 26: 2ª Fe-
cha de Supercar Región 
Pampeana.
• Espacio INCAA: Quintana 

172. A las 19:30 hs. $ 400. 
Estudiantes y Jub. $ 200.
-Dom. 26: “La estrella que 

perdí”. Drama. ATP.
• Teatro ATTP: José Luro y 

Bolivia. Entr: 2954 395862

-Dom. 26 a las 19 hs: “Diario 
la obra” $6.000 antic $5.000
• UNLPam: Gil 353
-Lun. 27 a las 9 hs: confe-

rencia-debate “Don Juan Ma-
nuel, constructor de ficciones 
políticas” por Dr. Federico 
Asiss-Gonzalez. Con inscrip-

ción previa. Gratis.
• Teatro TKQ: Sarmiento y 

Cervantes
-Vie. 31 de 20 a 22 hs. y sáb. 

1 de 18 a 20 hs: “Muestra de 
Micro Monólogos”. A la gorra.
-Sáb 1 a las 21 hs: puesta en 

escena de “Micro Monólogos” 
con Laura Acuña y Ana Santa 
Marta. $ 8.000. Reserv. 2954 
448550 ó por @salir.se

INTERIOR PROVINCIAL
• En General Pico:
-Vie. 24 a las 21 hs: Peña 

Patria Esperando el 25. En El 
Viejo Galpón. $ 3.000
-Sáb. 1 a las 19 hs: docu-

mental sobre el fenómeno 
Ovni, por Quique Mario en 
Auditorio MEDANO.
• En Anguil:
-Sáb. 25 a las 11 hs: Acto 

Central 214º Aniversario de 
la Revolución de Mayo con 
desfile cívico militar.
• En Alta Italia:
-Sáb. 25 a las 14 hs: “Gran 

Peña del 25” con la actuación 
de Thomas Vazquez, Brian y 
Gabi y Taller de folclore y ta-
ller de bastoneras. Comidas 
típicas. Gratis.
• En Bernasconi:

-Sáb. 25 a las 21 hs: Peña 
folklórica con Nieves Cabral 
y Concurso de Empanadas.
• En Speluzzi:
-Sáb. 1 a las 17 hs: 1er En-

cuentro Regional de Danza.

(más en: www.region.com.
ar/agenda y en instagram)

ameGHiNo – ameghino 587......................414441
BaGliaNi - B. mitre 134 .........................417500
Del sol - Urquiza 490 ...........................418006
poNce - av. edison 1248 ......................387778
saDoWsKi ii - av. Uruguay 681 ............418155

Farmacity - avellaneda 236
Ferratto - raúl B. Díaz 1795 ............700999
iNteGral - juan schmidt 1058 ...........410809
saN aNDres – autonomista 846 .........411333
saNta lUcia - luro 565........................416661

BelGraNo - Belgrano (sur) 442 .... 416239
BUtalo - Unanue 366/372 ....................410555
pampa s.r.l. - españa 490 ...................430862
polyFarma - 1º de mayo y r.B. Diaz ..417400
QUiNtaNa - Gral. pico 258 ....................413757

calamari - av. luro 56 .................. 505508
DoN Bosco - coronel Gil  15 ...............423101
Follmer – argentino Valle  672  .........417617
GamaN - emilio Zola 382 .......................418905
VitalFarma – ameghino 713 ..............410500

costaBel - Uruguay 350 .....................417333
Demaria - av. Belgrano (N) 672  ..........427297
palasciaNo - yrigoyen y moreno.......416400
pio Xii - ameghino y pio Xii  .................427400
WeiGel- cavero 306  .............................415651

espaÑa - Gil y españa ..........................425169
liBertaD - Unanue 514  .......................431903
lUtilsKy -  luro e yrigoyen.................410381
saNta cecilia - spinetto 897 ..............414444
Vial - Gentili 846 ....................................413300
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FARMACIAS 
DE TURNO

EN SANTA ROSA
los turnos son desde las 8:30 del día 

indicado hasta las 8:30hs. del día siguiente
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5 america – autonomista 1339 ..............415060
cHaNGomas – sgo. marzo 1550 .........423339
Del mUseo - pellegrini 174 ..................413785
leal – rivadavia 101 ............................420320
pasco - H yrigoyen 123 ........................412910


